



Von Ludwigsburg und Autobahnausfahrt »Ludwigsburg Nord« kommend:

- × auf der B27 nach Bietigheim reinfahren
- × am Bahnhof vorbei (immer noch B27)
- × unter dem Viadukt durch (immer noch B27)
- × am Krankenhaus vorbei (immer noch B27)
- × nach der rechts-links-rechts-Kurve (links geht's in die Innenstadt und nach Sachsenheim) die nächste rechts abbiegen in die Großingersheimer Straße
- × die dritte Straße links abbiegen in die Friedrich-Ebert-Straße
- × unmittelbar vor der nächsten Kreuzung ist die Friedenskirche auf der linken Seite (die Gemeinderäume sind dahinter)

Von Ingersheim und Autobahnausfahrt »Pleidelsheim« kommend:

- × am Forst vorbei gerade aus nach Bietigheim reinfahren
- × nach dem Ortsschild die dritte Straße rechts in die Friedrich-Ebert-Straße einbiegen
- × unmittelbar vor der nächsten Kreuzung ist die Friedenskirche auf der linken Seite (die Gemeinderäume sind dahinter)

Von Besigheim kommend:

- × auf der B27 nach Bietigheim reinfahren
- × in Bietigheim die zweite Möglichkeit links in die Großingersheimer Straße einbiegen
- × die dritte Straße links abbiegen in die Friedrich-Ebert-Straße
- × unmittelbar vor der nächsten Kreuzung ist die Friedenskirche auf der linken Seite (die Gemeinderäume sind dahinter)